

## INDAP entregó bonos de rehabilitación productiva a agricultores de Longaví, Romeral y Molina

INDAP continúa el despliegue en terreno en las comunas maulinas haciendo entrega de los bonos de rehabilitación productiva a pequeños productores y productoras que fueron afectados por los temporales e inundaciones del pasado mes de agosto.

Durante los últimos días se realizaron entregas en las comunas de Longaví, Romeral y Molina, donde el gobierno a través de INDAP entregó bonos de rehabilitación a 181 pequeños productores por un monto de \$437 millones, los cuales servirán para brindar apoyo en el proceso de rehabilitación y reactivación productiva, mediante la compra de insumos, infraestructura y otros elementos que les permitan poder comenzar otro año agrícola.

Junto a los alcaldes Cristian Menchaca de Longaví, Carlos Vergara de Romeral y Priscila Castillo de Molina, el director regional de INDAP Jorge Céspedes, acompañado de diversas autoridades regionales y comunales realizaron la entrega de los respectivos bonos en ceremonias en cada comuna. Jorge Céspedes, indicó que “es muy satisfactorio cumplir con el compromiso que asumimos en agosto, cuando la situación era muy compleja, de poder llegar con recursos al inicio de año, para que los agricultores y agricultoras se puedan planificar de buena forma. Les deseamos lo mejor, que sea un año mucho más auspicioso que el 2023 y como INDAP vamos a estar del lado y de la mano junto a los municipios para reforzar su trabajo y para que les vaya muy bien durante esta temporada”, dijo el director de INDAP.

La gobernadora regional Cristina Bravo destacó el trabajo mancomunado que el gobierno regional realiza junto a INDAP para ir en apoyo de la agricultura familiar campesina. “Quiero relevar el trabajo que hemos realizado junto al INDAP regional. Es una

de las instituciones que está de manera permanente buscando la manera, junto a nosotros, para poder seguir ayudando a la agricultura familiar campesina. Cuando los recursos del INDAP no dan abasto para ante tanta catástrofe, tanta emergencia que hemos vivido en la región, nosotros estamos disponibles para aprobar las distintas iniciativas que el equipo del INDAP encabezado por su director regional nos presentan ante el gobierno regional en temas de berries, maíz, viñas, hortalizas, etc, porque sabemos que después de todo lo malo que hemos pasado durante el 2023, necesitamos poner de pie a nuestros agricultores y agricultoras, sin ellos nosotros no comemos y ellos no solo alimentan a la región del Maule, sino que también al país, y la idea es que podamos fortalecer y reforzar el trabajo mancomunado que tenemos con el director regional, sus equipos y los municipios.”

En Longaví se entregaron bonos de rehabilitación productiva a 136 agricultores por un monto de \$330 millones; en Romeral a 13 agricultores por \$31 millones y en Molina a 32 agricultores por \$76 millones. Además, en las comunas de Romeral y Molina se entregaron incentivos del Fondo de Operación Anual -FOA- a usuarios del Programa-PRODESAL. En Romeral el FOA se entregó a 182 agricultores por \$26 millones y medio y en Molina a 171 agricultores por \$25 millones 800 mil. Estos recursos están destinados a la compra semillas, fertilizantes y algunas herramientas de trabajo fundamentales para las actividades productivas.

